



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

TOM : Polynésie française

Question écrite n° 74395

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'outre-mer sur l'omniprésence du français en Polynésie. Les langues polynésiennes sont en constante perte de vitesse parce que le français est la langue qui permet l'accès aux bons emplois et qui est utilisée par pratiquement tous les médias. Les jeunes sont de plus en plus rares à parler un tahitien correct, même approximativement. De plus, pas plus de trente personnes (très âgées) parlent encore parfaitement le mangarévien. Et les langues Tuhaa pae (les îles australes) sont déjà largement remplacées par le tahitien. Il lui demande donc ce qui pourrait être envisagé afin de sauvegarder ces langues et de renforcer leur apprentissage chez les jeunes, notamment en diminuant la position du français dans la vie quotidienne.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74395

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : outre-mer

Ministère attributaire : outre-Mer

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 mars 2002, page 1643